

AUREVOIR JOSSELINE CATY-PLAETENS

05 septembre 2020

Dans la mythologie, dans la littérature ou au cinéma, il y a des centaines de couples célèbres, légendaires : Roméo et Juliette, Tristan et Yseult, Ulysse et Pénélope et tant d'autres.

A Courcelles, il y en a aussi. Freddy et Josseline, votre couple en est un.

L'un n'allant jamais sans l'autre, l'un parlant toujours après l'autre (voire parfois en même temps), on vous voyait sillonner les rues avec un objectif commun, celui d'aller à la rencontre des autres.

Vous étiez connus et reconnus de beaucoup de gens pour votre simplicité et votre générosité.

Je pense, Josseline, que tu aurais aimé qu'au moment de ton départ, on ne parle pas que de toi mais de vous deux, soudés depuis toujours et pour toujours.

Au nom de l'Entraide de Courcelles, il n'y a pas de mots suffisamment forts pour vous dire MERCI.

Le temps et l'énergie que vous avez donnés sont impossibles à quantifier.

Tout ce que vous avez fait, sans bruit, main dans la main, se mesure encore aujourd'hui dans le sourire de notre association.

Je me souviens d'une petite anecdote : Freddy avait décidé d'aller « chipoter » à la chaudière de l'Entraide qui n'était accessible que par un petit escalier.

Toi, Josseline, tu es restée des heures assises aux pieds de cet escalier pour veiller à ce qu'il ne tombe pas.

L'un comme l'autre, vous vieilliez en permanence à ce que l'autre ne tombe pas et cela forçait l'admiration que l'on portait à votre couple merveilleux.

Prendre soin l'un de l'autre tout en prenant soin des autres, c'est un modèle de vie qui devrait être cité en exemple.

Alors, dès à présent, chère Josseline, au moment où tu rejoins ton très aimé, je voudrais t'assurer que votre engagement fort dans l'Entraide, tout comme votre amour solide et bienveillant, entrent pour toujours dans la légende de notre village.

Roméo et Juliette, Tristan et Yseult, Ulysse et Pénélope ... Freddy et Josseline.

Jean-Vincent D'AGOSTINO

Président de l'ASBL Entraide de Courcelles